

BKD DKI Cabut Pembatasan Cuti PNS Jelang Lebaran

JAKARTA (IM) - Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DKI Jakarta di Jakarta mulai Selasa (19/4), mencabut pembatasan cuti bagi pegawai negeri sipil (PNS) menjelang Lebaran. Hal itu karena BKD mempertimbangkan pandemi Covid-19 di Ibu Kota yang semakin terkendali.

Kepala BKD DKI, Maria Qibtya mengatakan, pihaknya sudah menerbitkan Surat Edaran (SE) Nomor 17 tahun 2022 yang mencabut aturan sebelumnya, yakni SE Nomor 5 Tahun 2022 tentang Pembatasan Cuti Saat Pandemi Covid-19. Dalam SE terbaru, Maria meminta kepala perangkat daerah atau unit kerja perangkat daerah agar selektif memberikan cuti tahunan kepada pegawai di bawahnya.

Dia meminta agar para kepala perangkat daerah mempertimbangkan kebutuhan organisasi dan atau memastikan pelayanan kepada masyarakat tetap berjalan. Sebelumnya, Menteri Agama, Menteri Ke-

tenagakerjaan, serta Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi telah menerbitkan keputusan bersama tentang libur nasional dan cuti bersama 2022.

Dalam keputusan bersama itu, ditambahkan cuti bersama yakni pada 29 April, 4-6 Mei 2022. Sedangkan libur Hari Raya Idul Fitri 2022 yakni 2-3 Mei 2022. Sehingga apabila digabung libur akhir pekan, cuti bersama dan libur Idul Fitri, maka total hari libur mencapai 10 hari dari 29 April hingga 8 Mei 2022.

Sementara itu, kasus positif Covid-19 di DKI Jakarta selama beberapa pekan terakhir kian terkendali. Berdasarkan data Pemprov DKI Jakarta, tingkat keterisian tempat tidur isolasi pasien Covid-19 di 140 rumah sakit rujukan hingga Minggu (10/4) semakin menurun mencapai sembilan persen dengan jumlah tempat tidur terisi mencapai 414 orang dari kapasitas 4.763 tempat tidur. ● yan

Wagub Riza Bersyukur Jakarta tak Terjadi Banjir Besar pada 2022

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengucapkan rasa syukur atas tidak terjadinya banjir besar di Ibu Kota selama 2022. Hal itu terjadi berkat teralisasinya berbagai program pengendalian banjir.

"Kami bersyukur sesungguhnya tahun ini tidak ada banjir yang berarti seperti tahun-tahun sebelumnya. Ini sudah tanggal 19 April, sampai tanggal 19 di DKI Jakarta hampir tidak terjadi banjir," katanya di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat, Selasa (19/4).

Menurut dia, pihaknya membangun program pengendalian banjir mulai dari pembangunan situ, embung, waduk, polder pompa, pengerukan, resapan air, dan program lainnya. "Nah itu menandakan bahwa kami cukup baik dalam pengendalian banjir, mudah-mudahan nanti sampai akhir April betul-betul tidak ada banjir. Itu harapan kami," ucap Riza.

Sementara itu, terkait banjir yang melanda permukiman warga di Kebon Pala, Jakarta Timur (Jaktim), Riza menyebut, Pemerintah

Provinsi (Pemprov) DKI sudah mengerahkan petugas sumber daya air (SDA) untuk menangani banjir akibat luapan Sungai Ciliwung. "SDA terus mengupayakan untuk dikendalikan agar segera surut airnya," kata Riza.

Berdasarkan Pusat Data dan Informasi BPBD DKI Jakarta mencatat hingga pukul 09.00 WIB pada Selasa (19/4) genangan air ada di Jaktim dan Jakarta Selatan yang tersebar di 29 RT dari total 30.470 RT yang ada di DKI Jakarta. BPBD DKI merinci banjir di Jaktim terdapat 28 rukun tangga (RT), yakni di Kelurahan Cawang sebanyak sembilan RT dengan ketinggian 50-130 sentimeter yang disebabkan luapan Ciliwung.

Banjir juga terjadi di 19 RT di Kampung Melayu dengan ketinggian 50-125 cm yang juga disebabkan luapan Ciliwung. Sementara itu, di Jakarta Selatan (Jaksel) terdapat satu RT di Kelurahan Rawajati dengan ketinggian 90 cm karena juga luapan Ciliwung. BPBD DKI mencatat tidak ada pengungsi dari banjir di Jaktim dan Jaksel tersebut. ● yan

Dishub DKI Intensifkan Patroli Awasi Terminal Bayangan Jelang Lebaran

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta mengintensifkan patroli keliling dari situasional menjadi berkelanjutan setiap hari untuk mengawasi terminal bayangan menjelang arus mudik Lebaran. "Jelang mudik intensitas (patroli keliling) lebih ditingkatkan, pagi, siang, dan malam," kata Kepala Bidang Angkutan Jalan Dishub DKI Jakarta, Yayat Sudrajat di Jakarta, Selasa (19/4).

Dalam patroli setiap hari, lanjut dia, petugas melakukan penertiban apabila menemukan bus yang menaiki dan menurunkan penumpang di luar tujuh terminal yang sudah ditetapkan melayani angkutan mudik Lebaran. Pihaknya sudah memetakan beberapa titik yang kerap dijadikan terminal bayangan di antaranya, di kawasan Pasar Rebo, Jakarta Timur.

"Penertiban agar kendaraan masuk ke terminal sesuai dengan yang tertera dalam kartu pengawasannya. Penertiban dilakukan oleh jajaran perhubungan (dinas dan sudin) sesuai wilayah operasional," ucap Yayat.

Kepala Dishub DKI Syafrin Liputo menjelaskan, pihaknya menyiapkan tiga terminal bantuan untuk mengantisipasi lonjakan penump-

ang saat arus mudik dan balik Lebaran 2022. Tiga terminal bantuan itu, meliputi Terminal Lebak Bulus, Grogol, dan Muara Angke. Sedangkan untuk terminal antarkota antarprovinsi (AKAP) dilayani di Terminal Pulogebang, Kampung Rambutan, Kalideres, dan Tanjung Priok.

Menurut dia, pemilihan tiga terminal bantuan itu salah satunya mengkomodasi pergerakan calon pemudik dari utara. Sedangkan pergerakan pemudik dari wilayah lain di DKI, kata dia, masih bisa dikomodasi oleh Terminal Kampung Rambutan, Pulo Gebang dan Terminal Lebak Bulus. "Selama ini dari hasil evaluasi untuk wilayah timur itu sudah bisa diakomodasi oleh Kampung Rambutan dan Pulo Gebang," kata Syafrin.

Sementara itu, untuk wilayah selatan sudah didukung oleh Terminal Lebak Bulus dan Terminal Kampung Rambutan. Kemudian di wilayah barat, didukung Terminal Grogol yang juga sekaligus mendukung wilayah utara. "Di utara yang Terminal Tanjung Priok yang relatif lebih kecil itu didukung penuh Terminal Muara Angke dan Grogol tentunya," ucap Syafrin. ● yan

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT KARVA BERSAMA INTERNASIONAL, tanggal 23 Maret 2022, Nomor 07 yang dibuat dihadapan TONY LIZARDO, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris di Kabupaten Karawang. Para pemegang saham perseroan terbitas PT KARVA BERSAMA INTERNASIONAL berkeputusan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan"), telah membubarkan Perseroan dan menunjuk Tuan EDRIK IYANATA DARMASETIA dan Tuan ANDRE PERMANA HARSONO sebagai Likuidator. Sehubungan dengan pembubaran Perseroan tersebut, semua kreditur dan/atau para pihak yang memiliki tagihan-tagihan terhadap Perseroan dapat menyampaikan tagihan-tagihannya dengan disertai bukti-bukti pendukung yang sah kepada Likuidator Perseroan dalam jangka waktu 60 (enam puluh hari) terhitung sejak tanggal pengumuman ini dengan alamat sebagai berikut: Tuan EDRIK IYANATA DARMASETIA dan Tuan ANDRE PERMANA HARSONO, sebagai Likuidator PT KARVA BERSAMA INTERNASIONAL (dalam likuidasi), Jalan Ateri Soepono nomor 34 Lantai 35A2/2 dan 29 Permatas Haju, Grogol Utara, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan. Segala bentuk keberatan dan/atau tagihan-tagihan yang diajukan setelah lewatnya jangka waktu 60 (enam puluh) hari tidak akan dipertimbangkan. Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 20 April 2022
PT KARVA BERSAMA INTERNASIONAL
Likuidator

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham, Direksi PT. CIPTA SEJAHTERA TERPADU, berkeputusan di Jakarta Pusat (02 dibuat di hadapan Jeannette Lesmana, S.H., M.Kn, Notaris di Jakarta, telah dilaksanakan peningkatan atas modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dengan cara Konversi Hutang Perseroan dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia.
Jakarta, 20 April 2022
Direksi
PT INFINITI PRIMA INDONESIA
The City Tower Level 12-1N,
Jalan MH Thamrin Nomor 81,
Jakarta Pusat, DKI Jakarta

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



BULU TANGKIS INDONESIA TARGETKAN TIGA MEDALI EMAS SEA GAMES

Pebulu tangkis Yermia Erich Yoche Jacob Rambitan (kanan) dan Pramudya Kusumawardana (kiri) berlatih dalam Pemusatan Latihan Nasional (Pelatnas) SEA Games di Pelatnas PBSI, Cipayung, Jakarta, Selasa (19/4). PBSI menargetkan tim bulu tangkis Indonesia meraih tiga medali emas dalam SEA Games Vietnam pada Mei mendatang.

Prasetyo: Interpelasi Formula E Digelar Setelah Lebaran

Anies Baswedan harus menjelaskan mengenai perhelatan Formula E kepada publik. Apalagi, APBD yang telah dikucurkan cukup fantastis, yakni mencapai Rp560 miliar untuk pembayaran commitment fee pada Formula E Operation (FEO). "Lalu berapa pastinya anggaran yang sudah dikucurkan dari APBD untuk Formula E ini? Dewan ingin mengetahuinya," tandas Prasetyo.

JAKARTA (IM) - Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi menegaskan, rapat paripurna interpelasi Formula E diagendakan

setelah Hari Raya Idul Fitri 1443 H.

Pras sapaan karibnya mengungkapkan alasan paripurna interpelasi tidak bisa digelar

dalam waktu dekat ini karena waktunya mepet dengan lebaran.

"Habis lebaran yah, Kalau sekarang kan mepet waktunya," ujar Pras saat dihubungi, Selasa (19/4).

Pras mengatakan, untuk saat ini rapat masih diskor dalam waktu yang tidak ditentukan.

Kata Pras, bukan berarti setelah lebaran interpelasi bisa langsung dilanjutkan.

Sebab, ia juga masih menunggu selesai masa libur lebaran sampai sekitar 9 Mei nanti.

"Pokoknya ngikuti jadwal libur aja. Setelah 9 Mei ya. Di atas tanggal 9 mei," kata Pras. Politikus Partai besutan

Megawati Soekarno ini juga menyebut, masih ada mekanisme yang harus dijalankan untuk kembali melanjutkan rapat.

Untuk itu Pras bakal mengagendakan pemanggilan terhadap Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan yang harus diajukan dan dibahas dalam rapat Badan Musyawarah (Bamus).

"Iya di bamus. Diagendakan dulu," kata Legislator Kebon Sirih itu.

Diketahui, Ketua DPRD DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi telah dinyatakan tidak bersalah oleh Badan Kehormatan (BK) atas tindakannya yang dianggap melanggar tata tertib (tatib) dalam penjadwalan rapat paripurna interpelasi Formula E.

Prasetyo mengatakan, dalam paripurna yang digelar 28 September 2021 lalu, ia hanya melakukan skors atau menunda jalannya rapat.

Untuk itu, Pras menyebut paripurna belum berakhir dan

masih bisa dilanjutkan kapan pun.

Selain itu, Pras memaparkan, rapat interpelasi merupakan kewajiban dan fungsi lembaga yang dipimpinnya untuk mengawasi kebijakan Pemerintah Provinsi (Pemprov).

Pras menegaskan, tindakan ini juga telah dijamin Undang-Undang untuk membuka mengenai kebijakan strategis yang berdampak luas bagi kehidupan bermasyarakat dan bernegara.

Dengan demikian, sudah seharusnya Anies menjelaskan mengenai perhelatan Formula E kepada publik.

Apalagi, kata Pras, APBD yang telah dikucurkan cukup fantastis, yakni mencapai Rp560 miliar untuk pembayaran commitment fee pada Formula E Operation (FEO).

"Lalu berapa pastinya anggaran yang sudah dikucurkan dari APBD untuk Formula E ini? Dewan ingin mengetahuinya," tandas Pras. ● yan

KEBON PALA TERENDAM 1 METER

29 RT Tergenang Air Akibat Luapan Kali Ciliwung

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mencatat sebanyak 29 RT di DKI Jakarta tergenang. Puluhan RT itu terendam air karena meluapnya Kali Ciliwung.

"Informasi genangan saat ini 29 RT atau 0,095 persen dari 30.470 RT yang ada di DKI Jakarta dengan ketinggian lebih dari 40 cm," kata Kepala Pusat Data dan Informasi Kebencanaan BPBD DKI Jakarta, M Insyaf melalui keterangan tertulis, Selasa (19/4).

Insyaf menuturkan data itu diambil per pukul 09.00 WIB. Belum ada perubahan terkait jumlah titik genangan air sampai saat ini.

Adapun titik genangan air tersebar di Jakarta Timur sebanyak 28 RT dan Jakarta Selatan sebanyak 1 RT. Sejah ini, tidak dilaporkan adanya keterangan genangan air.

"Kondisi genangan sedang ditangani oleh Dinas SDA, Damkar, dan PPSU kelurahan. Genangan ditargetkan akan surut dalam waktu cepat," sambungannya.

Berikut sebaran 29 titik rendaman air di Jakarta:

1. Kelurahan Cawang - Jumlah: 9 RT - Ketinggian: 50 cm s.d 130 cm
2. Kelurahan Kampung Melayu - Jumlah: 19 RT - Ketinggian: 50 cm s.d 125 cm
3. Kelurahan Rawajati - Jumlah: 1 RT - Ketinggian: 90 cm
4. Kelurahan Muara Angke - Jumlah: 1 RT - Ketinggian: 90 cm

Ciliwung
- Pengungsi : Nihil
2. Kelurahan Kampung Melayu
- Jumlah: 19 RT
- Ketinggian: 50 cm s.d 125 cm
- Penyebab: Luapan Kali Ciliwung

- Pengungsi: Nihil
3. Kelurahan Rawajati
- Jumlah: 1 RT
- Ketinggian: 90 cm
- Penyebab: Luapan Kali Ciliwung
- Pengungsi: Nihil
Kebon Pala Terendam 1 Meter

Banjir kiriman dari Bogor merendam permukiman warga di RT 04 Kebon Pala, Kelurahan Kampung Melayu, Jatinegara, Jakarta Timur, Selasa pagi sekitar pukul 06.00. Banjir setinggi satu meter itu terjadi akibat luapan Kali Ciliwung.

"Mulai banjir dari dini hari. Sebelumnya sudah ada informasi kalau ketinggian air di Bendung Katulampa naik sampai siaga tiga," kata warga setempat, Akid di Kebon Pala, Selasa (19/4).

Sejak semalam, warga Kebon Pala langsung bersiap-siap menghadapi banjir kiriman tersebut. Selain informasi dari

Bendung Katulampa di Bogor, mereka juga memperoleh peringatan waspada banjir dari pos pantau di Depok. Air Ciliwung naik karena hujan di daerah hulu.

Warga Kebon Pala memindahkan semua barang berharga mereka ke tempat yang lebih tinggi. Sepeda motor dipindahkan ke akses jalan lingkungan yang lokasinya lebih tinggi. Barang elektronik dan perabot lain diangkut ke lantai dua rumah agar tidak terendam banjir.

Menurut Akid, luapan air Ciliwung yang datang sejak dini hari itu merendam wilayah Kebon Pala bagian belakang hingga 1,2 meter pada Senin pagi.

"Di bagian tengah, ketinggian genangan sekitar satu meter," ujarnya. "Dibanding dini hari tadi, kenaikan tinggi air sekarang," ujarnya.

Meski banjir merendam permukiman tersebut, warga Kebon Pala tetap menjalankan aktivitas sehari-hari seperti biasa. "Tetap ada yang berangkat sekolah, kerja. Sejak sebelumnya kami sudah antisipasi dengan memindahkan motor, perabot di rumah juga," kata Akid. ● yan

Pusat Dukong Normalisasi Sungai, Wagub DKI: Kami Upayakan Dipercepat

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengakui dukungan pemerintah pusat pada proyek normalisasi sungai di Jakarta sudah berjalan dengan baik. Menurutnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan mempercepat program tersebut.

"Dukungannya sejauh ini sudah baik ya, mungkin tinggal kami upayakan percepatan saja," kata Riza, Selasa (19/4).

Dia mengatakan Pemprov DKI Jakarta wajib menyiapkan lahan untuk melancarkan normalisasi. Sementara itu, pemerintah pusat yang akan melakukan pembangunannya.

"Kami berharap dukungan dari pemerintah pusat khususnya terkait dengan penangan kapasitas aliran sungai di berbagai kawasan sungai yang melewati lintas provinsi," kata Anies dalam Rapat Musrenbang yang ditayangkan di YouTube Bappeda DKI Jakarta, Kamis (14/4).

Berikut sejumlah dukungan yang dibutuhkan Jakarta dari pemerintah pusat:

1. Normalisasi dan peningkatan kapasitas aliran sungai di wilayah sungai (WS) lintas provinsi, WS Ciliwung-Cisadane berupa Daerah Aliran Sungai (DAS) Ciliwung.
2. Pembangunan dan Peningkatan tanggul laut, breakwater dan bangunan pengamanan pantai lainnya di Kawasan Pesisir Utara.
3. Masterplan hulu-hilir

agar pengendalian banjir dapat terintegrasi, efektif, efisien dan berkelanjutan.

4. Pembangunan SPAM Jatiluhur I dan Serpong-Karian lingkup Hilir DKI Jakarta.

5. Pembangunan Jakarta Sewerage System Pengolahan Limbah Jakarta.

6. Pembangunan Rumah Susun Sewa/Milik Sederhana untuk Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR) (di antaranya Rusun Yos Sudarso, Rusun Muara Angke, dan Rusun Cipinang Besar Selatan).

7. Pembangunan Mass Rapid Transit (MRT) Jakarta North - South Phase 2 (Bundaran HI - Kota - Ancol Barat).

8. Pembangunan Stasiun KRL di Kawasan Jakarta International Stadium (JIS). ● yan

PENGUMUMAN LIKUIDASI

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta Nomor 6 tertanggal 18 April 2022 dibuat dihadapan Antoni Halim, S.H Notaris di Jakarta, PT FAJAR PERMATA GEMILANG, berkeputusan di Jakarta Selatan ("Perseroan") telah dibubarkan. Sehubungan dengan hal tersebut kami, Likuidator Perseroan, mengundang para Debitor, Kreditor dan pihak-pihak yang berkepentingan untuk menyelesaikan tagihan-tagihan, hutang-hutang dan hubungan hukum lainnya agar menyelesaikan secara tertulis kepada Likuidator Perseroan pada alamat di bawah ini paling lambat dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung mulai tanggal pengumuman ini. Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 ayat 1 Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.
LIKUIDATOR
PT FAJAR PERMATA GEMILANG
Gamma Tower Lantai 41
Jl. HR Rasuna Said Kavling C-22,
Kel. Karet Kuningan, Kec. Setiabudi,
Jakarta Selatan,
DKI Jakarta - Indonesia
Jakarta, 20 April 2022

PENGUMUMAN

PT KREASI AGUNG SUKSES berkeputusan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan"), merujuk pada pengumuman sebelumnya tanggal 4 Maret 2022, dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham yang mengakibatkan perubahan kendali dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan sesuai dengan ketentuan hukum dan peraturan yang berlaku. Demikian Pengumuman ini disampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

PENGUMUMAN

PT INDONUSA KREASI JAYA berkeputusan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan"), merujuk pada pengumuman sebelumnya tanggal 4 Maret 2022, dengan ini mengumumkan bahwa pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham yang mengakibatkan perubahan kendali dalam Perseroan telah selesai dilaksanakan sesuai dengan ketentuan hukum dan peraturan yang berlaku. Demikian Pengumuman ini disampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

RALAT PENGUMUMAN

Sehubungan dengan pengumuman Rancangan Penggabungan PT GLOBALINDO MULTI FINANCE dan PT EMAS PERSADA FINANCE ("Rancangan Penggabungan") dan pengambilalihan oleh PT GLOBALINDO MULTI FINANCE ("Pengambilalihan") yang keduanya dimuat di surat kabar International Media tanggal 11 April 2022, terdapat ralat atas sebagian informasi sebagai berikut:

1. Pada bagian judul pengumuman Rancangan Penggabungan, nama perusahaan yang tertulis PT GLOBALINDO MULTI FINANCE diralat menjadi PT GLOBALINDO MULTI FINANCE;
2. Pada bagian susunan nama pemegang saham Perseroan dalam Rancangan Penggabungan dan Pengambilalihan, penulisan nama Ocativana Hunardy diralat menjadi Octaviana Hunardy selaku salah satu pemegang saham Perseroan;
3. Pada bagian susunan direksi Perseroan dalam Rancangan Penggabungan, penyebutan jabatan Tn. Peter Tjokrosano sebagai Direktur Keuangan diralat menjadi Direktur Bisnis; dan
4. Pada bagian rincian permasalahan yang timbul di tahun buku dalam Rancangan Penggabungan, ralat untuk MENGHAPUS kalimat "dokumen pendukung yang tidak lengkap" pada kolom EMAS.

Demikian ralat pengumuman ini disampaikan guna menghindari kerugian-ruguan.

Direksi PT GLOBALINDO MULTI FINANCE
Direksi PT EMAS PERSADA FINANCE
Hormat kami,
Jakarta, 20 April 2022

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT. GENESIS NETWORKS (dalam likuidasi)

Dengan ini diumumkan bahwa proses likuidasi PT. GENESIS NETWORKS (dalam likuidasi) ("Perseroan") telah selesai berdasarkan keputusan RUPS. RUPS telah menerima laporan pertanggungjawaban Likuidator dan membebaskan Likuidator terhadap tugas dan tanggung jawabnya dalam proses likuidasi. Sisa kekayaan hasil likuidasi telah dibayarkan kepada para pemegang saham Perseroan.
Jakarta, 20 April 2022

Likuidator PT. GENESIS NETWORKS (dalam likuidasi)